

Zerstörerische Wahrheit

Von ZeroLight18

Kapitel 9:

"Das kann nicht sein", sagte Naruto, "wir müssen doch etwas tun können."

"Kannst du da nichts machen", fragte Yamato.

"Solange ich nicht weiß, was für ein Medikament es ist, kann ich leider nichts tun", antwortete Sakura traurig.

"Dann müssen wir nochmal ins Versteck der Akatsuki und dieses Medikament besorgen", meinte Naruto.

"Wir wissen doch gar nicht, ob es wirklich jemand von Akatsuki war", sagte Sai, "es könnte auch Orochimaru gewesen sein."

"Das glaube ich nicht", meinte Sakura, "Orochimaru wollte Sasukes Körper haben. Da wird er ihm doch nicht einfach irgendwelche Medikamente geben."

"Also war es doch dieser Tobi", sagte Naruto.

"Niemand geht nochmal ins Versteck der Akatsuki", sagte Yamato, "das ist viel zu gefährlich."

"Vielleicht wacht er von allein auf", meinte Sai.

"Darauf werde ich mich nicht verlassen", sagte Sakura, "wenn ihr nicht mitkommt, gehen Naruto und ich allein."

"Ich komme mit", sagte Sai, "sonst habt ihr keine Chance."

"Ihr habt auch so keine Chance", meinte Yamato, "das ist einfach nur leichtsinnig."

"Wir müssen etwas tun", sagte Naruto, "wir können uns nicht darauf verlassen, dass Sasuke wieder aufwacht."

"Na gut", sagte Yamato, "aber wir brauchen einen Plan."

"Weißt du ungefähr, was für ein Medikament wir suchen", fragte Sai Sakura.

"Ja", antwortete Sakura, "ich kenne dieses Medikament zwar nicht, aber ich kann gewisse Dinge ausschließen."

"Das hilft uns schon mal weiter", meinte Yamato, "wir warten, bis niemand mehr im Versteck ist. Das ist am sichersten."

"Das hört sich gut an", sagte Sai.

"Im Moment sollten alle nach Sasuke suchen", meinte Sakura.

"Es kann aber auch sein, dass noch jemand dort ist", sagte Yamato.

"Aber dann sind nicht viele Personen dort", meinte Sai.

"Wir müssen es versuchen", sagte Naruto.

"Natürlich versuchen wir es", sagte Sakura, "und wir werden das Medikament besorgen."

"Wir sollten uns beeilen, bevor es dunkel wird", meinte Yamato, "Sai, du bleibst hier und passt auf Sasuke auf." Yamato, Naruto und Sakura machten sich auf den Weg zum

Versteck der Akatsuki.

"Ich spüre kein fremdes Chakra", sagte Yamato, "es ist niemand hier."

"Dann beeilen wir uns besser", meinte Sakura.

Die drei gingen ins Versteck und sahen sich um.

"Zum Glück ist es kein großes Versteck", meinte Yamato, "wir sollten schnell alles durchsucht haben." Sie teilten sich auf und suchten nach dem Medikament.

Sakura fand den Zugang zum Keller und durchsuchte ihn. Sie fand mehrere Medikamente, konnte allerdings schnell feststellen, welches Medikament es war. Sie sah es sich genauer an.

"Das muss es sein", sagte sie und verließ den Keller.

"Ich habe es gefunden", sagte Sakura, als sie zu den anderen zurückkam.

"Was ist es", fragte Naruto.

"Es scheint das Sharingan zu verstärken", meinte Sakura.

"Also ist es eher für den Kampf geeignet", sagte Yamato.

"Ja", sagte Sakura, "aber es hat ziemlich schlimme Nebenwirkungen."

"Ich kann mir nicht vorstellen, dass Sasuke sowas freiwillig nimmt", meinte Naruto.

"Vielleicht hat er das auch nicht freiwillig getan", überlegte Yamato.

"Das war bestimmt dieser Typ, der sich Madara nennt", meinte Sakura.

"Wir sollten lieber schnell verschwinden", sagte Yamato. Das Team verließ das Versteck und machte sich auf den Weg zurück. Weit kamen sie jedoch nicht. Team Taka versperrte ihnen den Weg.